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Assemblea dei comunisti sul governo del Lazio 

Regione, un'altra 
verifica, li PCI: 
ova maggioranza 

Domani comincia l'ennesima verifica. La 
giunta regionale cerca cosi di dare un po' di 
smalto a un'alleanza di governo che misura, 
ogni giorno, Il proprio fallimento. La vicenda 
della P2, sollevata con forza dal comunisti, è 
un altro scoglio che rende più diffide la vita 
del pentapartito. CI sono un assessore (11 so
cialdemocratico Pietrosanti) un consigliere 
(Il democristiano De Jorio) e quattro funzio
nari che risultano iscritti nella loggia di Lido 
Gelll. Non è 11 caso, allora, dopo le conclusio
ni della commissione Anselml, di trarre le 
dovute conseguenze? Gli alleati del penta
partito fanno orecchi da mercante, qualcuno 
sollecita soltanto «scelte autonome». Il qua
dro di Incertezza, di Immobilismo, di Incapa
cità a governare è completo. A che serve allo
ra un'altra, estenuante verifica? «È solo un 
polverone — commenta il capogruppo del 
PCI Mario Quattruccl —. Ormai il fallimento 
del pentapartito è irreversibile. Serve una 
nuova maggioranza che sia in grado di ri
prendere il cammino di rinnovamento». 

La proposta di una nuova guida alla Re
gione Il PCI la ribadirà venerdì nel corso di 
un'assemblea del comunisti del Lazio. L'in
contro, che si svolgerà nella sala delle confe
renze stampa della Direzione del PCI, servirà 
per mettere a punto le idee e le iniziative 
perché la Regione esca dalla paralisi perché 
si affermino nuove scelte per 11 lavoro, lo svi
luppo, l'efficienza e il rigore. L'assemblea sa
rà presieduta da Mario Quattruccl. La rela
zione introduttiva sarà svolta da Franco Ot
taviano, della segreteria del Comitato regio
nale del PCI. Concluderà Michele Ventura, 
della Direzione del PCI. 

La Regione ha davvero bisogno di un nuo

vo governo. Dopo quattro anni di pentaparti
to infatti, restano, tutti interi, 1 grandi pro
blemi del Lazio. Dalla sanità al trasporti, 
dall'urbanistica alla crisi economica lo sfa
scio è completo. Invece di governare gli al
leati hanno preferito litigare, consumarsi in 
contrasti .Intestini. Ora, la verifica che co
mincia domani, appare come un ennesimo, 
inutile tentativo di puntellare una maggio
ranza che cade a pezzi. La richiesta di •chia
rimento» è stata avanzata nel giorni scorsi, 
separatamente, da repubblicani e socialisti. 
Ed è stata accompagnata da valutazioni non 
certo positive sull'attività del governo regio
nale. Il segretario regionale del PSI, Antonio 
Signore, ha sollecitato la fine del «veti Incro
ciati» e della «tendenza a rinviare le decisioni 
qualificanti». Ma in casa de, subito, hanno 
interpretato la richiesta di verifica come un 
segno di nervosismo, facendo sapere che le 
questioni programmatiche sono uno scoglio 
superabile facilmente. 

La conclusione è che, probabilmente, dal
l'Incontro del cinque partiti non uscirà alcu
na novità. Il quadro politico resterà confer
mato. E In fatto di programma, ormai, anche 
se dovesse verificarsi un'improbabile Inver
sione di tendenza, nessun riparo può essere 
messo al bilancio fallimentare di quattro an
ni di pentapartito. «Questa giunta — dice 
Quattruccl — ha dimostrato ampiamente la 
sua incapacità di governare. Sono stati persi 
anni Importanti. E le stesse resistenze pre
senti nel pentapartito a trarre le logiche e 
normali conseguenze dalle conclusioni della 
commissione P2, dimostrano che questa 
maggioranza non ha affatto a cuore il risa
namento». 

Ente Eur: 
incerto 

fino 
all'ultimo 
il maxi-
concorso 
Solo stamattina i 72 mila 

candidati al concorso per 200 
bidelli sapranno se le prove 
(che cominciano proprio oggi) 
si svolgeranno o meno. I lavo
ratori dell'Eur infatti si riuni
ranno in assemblea poco pri
ma e decideranno sul da farsi. 
C'è la speranza che le cose si 
sistemino. Ieri infatti in un in
contro tra il commissario del
l'Ente e il sottosegretario 
Amato 6 stato deciso di proro
gare i contratti d'appalto alle 
ditte per luglio e agosto. In 
questo modo rientrano i licen
ziamenti e si attenua, anche 
se di poco, la tensione dei gior
ni scorsi. Forse oggi i lavorato
ri decideranno di garantire 
(pur restando l'agitazione) i 
concorsi in programma. 

Ma su questo maxi concorso 
un altro scoglio è stato posto 
ieri dalla De. All'improvviso il 
suo rappresentante nella com
missione d'esami, Alfredo An-
toniazzi, s'è dimesso. Alla fine, 
dopo una riunione dei capi
gruppo, la giunta ha nomina
to, a tarda sera, un sostituto e 
il concorso si terrà regolar
mente. «Le dimissioni dei rap
presentante della DC - ha di
chiarato Teresa Andrcoli, con
sigliere del PCI — sono un at
to di irresponsabilità politica. 
La DC vista l'impossibilità di 
usare i suoi sistemi clientclari 
in un concorso rigoroso, ha 
preferito defilarsi calpestando 
i diritti di 72 mila candidati». 

Uno sfrattato a Piazza Vittorio 

Dal quarto piano: 
«0 mi date casa 
o mi butto giù» 

S^ESCT?^"^ 

«Ho fatto tutte le pratiche. Mi hanno detto che sta tutto a 
posto. Adesso 11 Comune mi dà la casa oppure mi butto di 
sotto». Umberto Buonocore, 38 anni, originario di Napoli ma 
da 23 anni residente a Roma, grida queste parole dalla fine
stra del quarto piano di uno del palazzi umbertini che chiu
dono Piazza Vittorio. Ci sono volute più di due ore mentre il 
traffico sotto stava impazzendo per convincerlo a scendere 
dal davanzale: lo ha fatto dopo l'assicurazione che la casa 
popolare arriverà entro due mesi. 

Tutto è iniziato verso le 11,30. Buonocore abita insieme 
alla moglie tunisina e alla cognata, in una stanzetta della 
pensione «Orazla» a piazza Vittorio. La sua finestra dà sull'in
terno. Per 11 suo «gesto dimostrativo» è entrato perciò In 
un'altra camera, si e tolto pantaloni e scarpe, ed è salito sul 
davanzale. Immediatamente sono arrivati i vigili e la polizia; 
un lato della piazza viene chiuso al traffico per stendere un 
materasso «salvavita» sotto la finestra. 

Dalla spericolata posizione Alberto Buonocore comincia a 
raccontare la sua storia di miseria a funzionari e cronisti: 
•Sono invalido al 33%. L'anno scorso mi hanno sfrattato da 
via Napoleone III. Ola dall'82 ho fatto domanda per la casa 
popolare. Questa stanzetta in affìtto mi costa mezzo milione 
al mese: ora sono tre mesi che non pago e la padrona non mi 
vuole più far entrare. Vendo gli orologi davanti alla stazione 
Termini ma in questo periodo non mi va bene. Ditemi voi 
come faccio?» 

Qualcuno racconta che già una settimana fa Buonocore 
aveva minacciato di darsi fuoco con la benzina. Un funziona
rio di polizia lo rassicura e gli dice che è uno dei primi in 
graduatoria e che massimo entro un paio di mesi tutto andrà 
a posto. Ma Alberto Buonocore non si fida: vuole un magi
strato («Se si sposta un'autorità come un magistrato, non mi 
possono più pigila pe fesso»): alla fine scende e si fa circonda
re dagli uomini della mobile. Grida però che lui dalla pensio
ne non esce fino a quando non avrà le chiavi della nuova casa 
e che non ha nemmeno una lira per pagare l'affìtto. La pro
prietaria della pensione, da parte sua, strilla che senza soldi 
non può più stare. Il volo dal quarto piano non c'è stato, ma 
questa picola storia di miseria cittadina promette altre pun
tate. 

NELLA FOTO: Il materasso piazzato sotto la finestra da cui 
voleva lanciarsi Buonocore. 

Il partito 

ROMA 
COMITATO DIRETTIVO: Do

mani riunione del CO della Federazio
ne. La nuraone muterà afe 9.30 pre
cise e sari sospesa subito dopo la 
relazione del compagno Enzo Proiet
ti. per r eugenia e* svolgere sempre 
giovedì atte ore 11.30 presso la Ore-
none. la conferenza stampa di pre
sentanone deBa Festa defl'UratJ La 
nunone si riprenderà, come previ
sto, sabato 21 mauro aOe 9.30. 

SETTORE SPORT: alle 10 pres
so rarea dela Festa rumene gruppo. 

ZONE: TIBURTINA alto 18 attivo 
giovani, ambiente, verde, sanità. 
Proposte <* lavoro dela zona. Parte-
c»>a i compagno Sandro More»*: 
OSTIA oBe l8CDZaOsttaAntcasu 
situazione poetica crcoscnzionaie « 
F. U. Nszxmat» (Besson-FAso): 
CENTRO atte 17 n sede coordina
mento ceOule USL RM 1 (Cono). 

FESTE DELL'UNITA: contava
no le feste di Cassia e Lunghezza. 
ABo 18 presso la sezione Campo 
Marno dibattito: «Dopo la sconfitta 
poStjea del terrorismo, consolidare la 
sicurezza democratea. garantro la k-
borti. riformare la grustina penaiei. 
Partecipano Massimo Brutti diretto
re di Democrazia e Dritto • Luciano 
Violante dei CC. 

TIVOLI 
PROSEGUE FESTIVAL PRO

VINCIALE: alle 17 ludoteca - riani
mazione bambini; afta 18 txranrt 
<M Gtaracoio di Cado Pianta*»: alle 
18: Democrazia-ouestrjne inorala. 
Uomo e gesta detta P2. Discutiamo 

deirinchiesta parlamentare sulla P2. 
Partecipano lo.». Antonio Belloc
chio. membro della Commissione 
Parlamentare P2. del PCI: ron. Fa-
miano CrucianeQi. membro della 
Commissaoe Parlamentare P2. del 
PdUP; Maurizio Vinci della segreteria 
nazonale FGCI- Presiede on. F. Sa
prò Alle 21 concerto iazz con Gerar
do Jacovucci. 

RIUNIONI FGCI 
É convocato per oggi aHe ore 18 

r Attivo cittadino de9a FGCR presso 
rarea detta Festa Nazionale (Viale 
de* Oceano Pacifico) (Lavia) 

APPELLO 
Serve sangue per Anton*) Fioren

tini, anni 20. Rivolgersi al centro tra
sfusionale Unrversaano. Tutu i giorni 
datte 7 atte 11. Via Lanoam. 7 - Ro
ma. 

NOZZE 
Si sono sposati nei gora scorsi i 

compagni Andrena Del Vecchio e 
uovava Del Sene detta sezione San 
Paolo. Ai compagni • pù can auguri 
detta sezione, detta Federazione e 
del Unita. 

LUTTO 
I comunisti deTAberone espri

mono * toro affetto al compagno 
Maunzo Gwda e atta sua farrugka per 
la scomparsa della norma Ama. 

• • • 
E morta a 26 anni la compagna 

Paola Nunziané. Al manto Luciano ed 
atte eccole Pamela e DaWa le condo-
gbanze detta Sezone FmocctHo. detta 
zona e dea Uniti. 

Saranno restaurate le statue 
danneggiate al Pincio 

Torneranno al loro posto le statue danneggiate dal folle 
due giorni fa sulla passeggiata del Pincio, anche se per il 
momento non si può ancora dire quando, né quanto costerà 
l'intervento di restauro. L'uomo che ha danneggiato le statue 
è un ricercatore dell'università di Perugia, ed aveva usufrui
to di una borsa di studio a Camerino. Negli ultimi tempi pare 
che eccedesse nell'uso di alcolici. 

L'assessore ai giardini Celestre Angrisanl ha proposto che 
venga istituito un servizio di vigilanza da affidare agli anzia
ni che ne facciano richiesta. La sorveglianza sarà effettuata 
per quindici giorni al mese e gli anziani verrebbero pagati 3 
mila lire l'ora per un totale di 4 ore al giorno. 

Metrò e bus: domani 
scioperano gli autonomi 

Sciopero domani all'ACOTRAL e all'ATAC dei lavoratori 
aderenti al sindacato autonomo FAISA-CISAL. L'astensione 
dal lavoro è di 24 ore all'ACOTRAL e dalle 11 alla fine dei 
turni all'ATAC. 

Le due proteste hanno diverse motivazioni. All'ATAC lo 
sciopero è stato indetto contro il presunto atteggiamento 
antisindacale del direttore Glauco Santo che. secondo il sin
dacato autonomo, ncn rispetterebbe una sentenza del preto
re riguardo alle assemblee retribuite del personale viaggian
te. 

Il secondo sciopero è stato proclamato «per mancanza di 
misure di sicurezza a tutela della salute dei lavoratori». La 
direzione dell'azienda pubblica ha ribattuto che le motiva
zioni della protesta non sono minimamente motivate. 

Borzi (ex PSDI) confluisce 
nel gruppo PCI del Comune 

Il presidente del gruppo degli indipendenti di sinistra En
nio Borzi. che il 9 marzo scorso si dimise dalla carica di 
capogruppo del PSDI al Campidoglio uscendo dal partito 
insieme ad altri 500 iscritti, ha annunciato ieri nel corso della 
seduta del Consiglio comunale di essere entrato a far parte 
del gruppo consiliare del PCI. 

•Questa decisione — ha spiegato Borzi — è la logica con
clusione della riflessione sui congressi dei partiti socialisti e 
laici e della mia opinione circa la necessità di concentrazione 
dei partiti ad omogenee ideologie per una effettiva alternan
za». 

Obelisco di piazza del Popolo 
a Natale senza gabbia 

Natale senza gt bble e ponteggio per l'obelisco di piazza del 
Popolo che è in fase di restauro dopo che un fulmine l'ha 
colpito l'inverno scorso. La buona notizia viene proprio dai 
tecnici della soprintendenza ai Beni archeologici e architet
tonici di Roma e del Lazio che da mesi stanno «curando* il 
monumento. Fino ad ora sono stati fatti rilievi fotografici 
per stabilire l migliori sistemi da usare per il restauro. 

Scelto anche il parafulmine che sarà posto a difesa dell'o
belisco. Si tratta di un tipo progettato da un ingegnere di 
Varese molto efficace e praticamente invisibile. 

Ce rhanno già New York e Parigi, perché non allestirla nella Capitale? 

Anche a Roma una videoteca: 
si può usare l'archivio Rai 

Il centro proposto, con una lettera al sindaco, dal consigliere comunista Veltroni - Intervenire presso il 
ministro - Utilizzare Villa Torlonia o l'ex fabbrica della Peroni - Si potrebbero vedere vecchi e nuovi filmati 

La televisione è un Im
menso serbatolo, un Immen
so archivio che da trenta an
ni racchiude la nostra epoca 
per Immagini. Ma di cui fi
nora nessuno ha mal potuto 
usufruire. Ora però arriva 
una proposta affinché l'ar
chivio della Rai sta messo a 
disposizione di tutti, perché 
diventi materiale di consul
tazione per tutti, per gli stu
diosi, per 1 giovani. Walter 
Veltroni, responsabile delle 
comunicazioni di massa del 
PCI, ha Inviato, da consiglie
re comunale, una lettera al 
sindaco perché si faccia pro
motore di questa Iniziativa 
verso la Rai e verso 11 mini
stero dei Beni culturali. 
«Proprio perché i beni cultu
rali non sono soltanto l mo
numenti e le pinacoteche, 
ma tutto quanto attiene alla 
cultura di massa», precisa 
Veltroni. 

Così, se questa iniziativa 
andasse In porto, se davvero 
a Roma si allestisse la video
teca, — sarebbe la prima in 
Italia — chiunque potrebbe 
prendere visione, potrebbe 
studiare 11 materiale d'archi
vio della Rai. Per esemplo se 
si vorrà studiare il fenomeno 

del terrorismo anche per im
magini, si potranno consul
tare tutti 1 telegiornali e gli 
speciali che su questo argo
mento sono stati prodotti 
dalle tre reti televisive. Op
pure se si vorrà conoscere 
più a fondo la politica del 
New Deal si potranno ria
scoltare le famose conversa
zioni davanti al caminetto 
del presidente Roosevelt (la 
videoteca, precisa Veltroni, 
dovrebbe contenere anche le 
registrazioni del giornali ra
dio). «SI tratterebbe di una 
Iniziativa di rilievo, si legge 
nella lettera di Veltroni al 

sindaco, che potrebbe attin
gere, anche attraverso con
venzioni, al patrimonio di 
Immagini di altre televisioni 
europee e d'Oltreoceano». 
Così, dopo New York e Pari
gi, anche Roma avrebbe la 
sua videoteca, che tra l'altro 
permetterebbe di salvare 
l'immenso patrimonio di im
magini e suoni della Rai che 
già si sta disperdendo e rovi
nando. 

Tecnicamente non do
vrebbe essere difficile metter 
su la videoteca. Il materiale 
d'archivio dovrebbe essere 
duplicato e quindi ospitato 

in una struttura adatta. Vel
troni suggerisce In proposito 
due luoghi: uno dei locali di 
Villa Torlonia o, meglio an
cora, I locali abbandonati 
della ex fabbrica della Birra 
Peroni, splendido esemplo di 
archeologia Industriale. In 
questa videoteca potrebbero 
lavorarci 1 giovani delle coo
perative che hanno già fatto 
esperienza di archivista con 
il Comune e che quindi met
terebbero a disposizione la 
loro competenza. Insomma, 
la proposta di Veltroni, cosi 
come si coglie anche dalle ri
ghe della lettera, ha In sé non 

Morto il 
bimbo per 

3 ore 
senza 

assistenza 

È morto il bimbo lasciato per tre ore senza assistenza a Ponza. 
Ieri si sono svolti i funerali del piccolo Carmelo Carroccia di due 
anni, era affetto fin dalla nascita da una grave forma di insuffi
cienza respiratoria. Sabato si era di nuovo sentito molto male. I 
genitori, allarmati, lo avevano portato al poliambulatorio dell'i
sola, una struttura piccola e fatiscente carente di quasi tutto. Il 
medico di guardia, resosi conto della situazione, ha immediata
mente chiamato i soccorsi. L'elicottero è giunto quasi subito 
nell'isola, ma prima che il bimbo fosse trasportato in uno degli 
ospedali in grado di assisterlo, sono passate diverse ore. Sia gli 
ospedali di Latina che quelli di Roma e Gaeta non se la sono 
sentita di accogliere il bimbo perché già troppo affollati. Solo 
dopo molte insistenze i sanitari dell'ospedale di Gaeta si sono 
decisi a dare il loro sì. 

Carmelo Carroccia è arrivato in condizioni disperate: il picco
lo è morto un giorno dopo il ricovero. Quest'ultimo, gravissimo 
episodio, sottofinca ancora una volta la drammatica condizione 
di scarsa assistenza sanitaria nell'isola di Ponza. 

solo 11 fascino delle avventu
re pionieristiche ma anche 
un profondo valore cultura
le. A cui sarà difficile dire di 
no. 

La videoteca, infatti, po
trebbe essere anche una ri
sposta a coloro che con Insi
stenza si pongono il proble
ma delle strutture che a Ro
ma devono «fare» cultura. 
Perché non sarebbe solo un 
luogo di consultazione, ma 
anche un luogo per fare ri
cerca, per studiare le tenden
ze delle comunicazioni di 
massa, per organizzare Ini
ziative di vario genere a cui 
potrebbero essere chiamati 
«esperti» quali Umberto Eco 
o Beniamino Placido. In
somma un luogo assoluta
mente nuovo e diverso. 

Intanto a Roma qualcosa 
in questo senso, anche se In 
proporzioni assolutamente 
minori, si sta già facendo. 
L'Opera Universitaria, infat
ti, in collaborazione con la 
Rai e la V Circoscrizione, ha 
allestito un servizio di consu
lenza con cassette video per l 
nuovi Iscritti all'Università. 

Rosanna Lampugnani 

Un ordine del giorno fir
mato da tutti i gruppi pre
senti in consiglio comuna
le per la graduatoria degli 
sfratti, cinquantamila fir
me raccolte dal comitato 
di lotta per la casa della 
Bastogi per la requisizione 
degli alloggi sfitti che si 
aggiungono agli oltre mil
le esposti già consegnati 
dal Movimento federativo 
democratico a prefetto e 
sindaco (una delle denun
ce più puntali sullMm-
boscamento» di case da 
parte delle grandi immobi
liari). 

E, questo pomeriggio, la 
manifestazione indetta — 
sugli stessi temi — dal 
Coordinamento dei Comi
tati di Quartiere romani e 
dal SUNIA in piazza del 
Pantheon alle ore 17. 

La mobilitazione intor
no al problema della casa, 
uno del drammi più espio-

Comune: sfratti graduati 
contro il dramma-casa 
Protesta al Pantheon 

sivi nella città, si allarga 
anche in concomitanza 
con la discussione alla Ca
mera del disegno di legge 
per il blocco degli aumenti 
dell'equo canone nel 1984 
già approvato dal Senato. 

In questa lotta di mi
gliaia di cittadini per risol
vere il problema dell'allog
gio si inserisce il voto all'u
nanimità del Consiglio co
munale. 

Un atto importante con 

il quale le forze politiche 
invitano il sindaco e la 
giunta a «promuovere 
presso il governo azioni at
te a graduare gli sfratti ed 
a permettere l'assegnazio
ne agli sfrattati di case 
sfitte di proprietà di enti 
pubblici in base a nuovi 
criteri di assegnazione con 
percentuali maggiori di 
quelle previste dalla nor
mativa delle leggi vigenti». 

Un invito che va ben ol

tre le posizioni degli stessi 
partiti che compongono il 
governo nazionale e che 
conferma — una volta di 
più — la drammaticità del
la situazione romana e la 
necessità di porvi rimedio 
con misure eccezionali. 

Un concetto ribadito dal 
Coordinamento dei Comi
tati di Quartiere romani 
nell'indire la manifesta
zione di oggi pomeriggio al 
Pantheon. 

I Comitati di Quartiere 
richiedono, infatti, un de
creto legge che blocchi gli 
sfratti per finita locazione, 
l'autorizzazione al prefetto 
ed al sindaco a requisire gli 
alloggi vuoti ed il divieto a 
cambiare la destinazione 
catastale agli immobili. 

Sono problemi che ri
guardano direttamente 
anche due tra le tante ver
tenze sulla casa che si sono 
aperte nell'ultimo periodo. 
' L'ordine del giorno del 
Consiglio comunale fa ri
ferimento direttamente al
la «drammatica situazione 
del complesso Federici-
Tasca di via XXI Aprile, 
posto in vendita fraziona
ta», appoggiando l'azione 
del sindaco per avviare 
trattative con enti pubblici 
e previdenziali «al fine di 
acquistare gli Immobili 
anche per garantire il rin
novo dei contratti di affitto 
a tutu gU inquilini*. 

Case Scer: 
l'ammanco 
e la qualità 

Sulla vicenda delle case 
«SCER», il consiglio d'ammini
strazione della cooperativa ha 
inviato una lunga lettera di 
precisazione all'Unità, per un 
articolo del 3 luglio scorso, dove 
veniva denunciata la «scompar
sa* di un miliardo e mezzo, sul
la base della denuncia penale 
contro l'ex presidente della 
coop «Salus seconda». Bruno 
Stura. Pur ammettendo il cla
moroso ammanco, gli ammini
stratori della SCER negano, 
però, di aver mai voluto coprire 
l'operato di Stura. Anzi, hanno 
sollecitato i soci della «Salus» 
ad «esperire ogni possibile azio-
re» per recuperare le somme 
sottratte dalla loro cassa. 

A proposito di una transazio
ne con la «Vianini edilizia 
SPA», che, secondo l'articolo, 
doveva servire a chiudere «tut
to il passato» e le colpe di Stura, 
la SCER precisa che si è tratta
to di estenuanti trattative per 
una transazione che «servirà a 
definire numerose e complesse 
ragioni di controversia insorte 
con la predetta ditta appalta-
trice, tutte documentate...». E 
questo avveniva «ben due anni 
dopo che il signor Stura aveva 
lasciato la presidenza SCER». 

La stessa convocazione con
giunta delle assemblee delle 
singole cooperative aderenti al
la SCER non serviva — scrivo
no gli amministratori — a far 
aderire i soci all'accordo con la 
•Vianini». ma a conoscere dai 
soci stessi i termini per i paga
menti dovuti dalla Vianini alla 
SCER «in base alla prevista 
transazione». Infine gli ammi
nistratori della «Società coope
rative edilizie riunite» entrano 
nei dettagli tecnici di realizza
zione degli appartamenti. Gli 
appartamenti — scrivono — 
sono stati realizzati con l'im
piego di avanzate tecniche di 
edilizia industrializzata e i rela
tivi costi, nettamente inferiori 
a quelli di mercato, compren
dono, oltre all'appartamento 
stesso, dotato di porta blinda
ta, impianto di riscaldamento 
autonomo, videocitofono e al
tre rifiniture e accessori di qua
lità. 

Dal l°al 31 luglio 1984 
q 
«taf •> Assicurazione R.C. per uri anno 

U 
Im Passaggio di proprietà 

_ 0 Un anno di bollo di circolazione 
^ f . (super»bollo per vetture Diesel) 

3 
»W • Finanziamento senza interessi per 12 mesi 

f Finanziamento IFA al 10% (25% in contanti 
f • e rateazioni a 18,24 mesi) 

DECOLLA 
L'OPERAZIONE 
"UN MESE 
USATO EVCLLE'! 
Un mese per risolvere al meglio il tuo problema auto. Se acquisti per 
contanti potrai avere, compreso nel prezzo, l'Assicuratone R.C. ^ ^ _ . , 
per un anno, più il passaggio di proprietà, più un anno di bollo di ^ P | ,*F 
circolazione o di super-bollo se scegli una vettura Diesel. Se invece 

acquisti con pagamento rateale po
trai scegliere tra un finanziamento 
senza interessi per 12 mesi oppure ̂  
un finanziamento IFA al I0°b con S 

solo il 25°o in contanti e con comode rateazioni a 1S o 24 mesi. 
L'usato che ti proponiamo, quello SUS, ha un mese di prova ed un 
anno di garanzia. Capisci allora che è realmente un affare comprare 
un'auto usata dai Concessionari LANCIA nel mese di luglio. 

Le previene ottcne non *>no tumubhu tra *.quwo per contanti e rateale e 
*ono \abJe K>lamcnie per le letture conrraJJî intc «.on Tappostta locandina. 

E' IJN'INIZIATIVA DEI CONCESSIONARI LANCIA 
DI ROMA E PROVINCIA. 

Sistema 
Usato Sicuro 
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